
A組  

初めての文化祭は、一言でいうとすごく楽しかったです。はじめての

合唱コンクールでは最優秀賞をとれたし、最高のものになりました。 

合唱コンクールの時は、1 年 B 組の合唱を聴いたとき、正直、勝て

るかなと心配でした。ですが自分たちの番になって歌ってみると、ピア

ノの音色も失敗なく綺麗に弾けていたし、みんなの声の大きさも丁度

よかったです。歌ったとき自分はすごくいい感じだと思いました。そし

て表彰で最優秀賞がマイバラードと言われたときは、本当にうれしか

ったです。文化祭では、自分のする仕事を最後までしっかりできまし

た。最後の一芸披露もすごいものばかりでやっぱり小学校より凄かっ

たし、最初の合唱コンクールがこのクラスで良かったです！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１日、運動会に引き続き、みなさんにとって初めての文化祭がありました。どうでしたか？  

を感じることができましたか？中学校の文化祭楽しいでしょ！？ 先生は、みなさんの１００％の笑顔が何度

も見えたことをとてもうれしく思います。 

今回は、みなさんの文化祭に向けて頑張ったことを紹介します。 

 

  

 

A組  

私が文化祭で楽しかったことは二つあります。一つ目の楽しかったことは、合唱コンクールです。練習のときには

やる気のなさで揉めてしまうこともあったけど、気持ちをぶつけたことによって、みんなが気持ちの良い合唱コンク

ールができたと思うので良かったです。声の大きさも小さくてバラバラだったのに、本番では大きな声で心を一つに

歌えました！二つ目の楽しかったことは、文化祭と文化祭までの準備です。文化祭では、3年生や先生たちが企画し

てくれたおかげでとても面白かったし、楽しかったです。文化祭の準備では、係の人たちや先生と協力して、早く準

備を終わらせたし、飾るのもきれいにできて良かったです。3年生の一芸披露も楽しかったです。来年は 2年生にな

るので、3年生を支えられるようにがんばりたいです。3年生になったら、今年の 3年生のように文化祭をたくさん

盛り上げられるようにがんばりたいです！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

A組  

 合唱コンクールはまず勝てて良かったと思います。本番までにいろ

いろありすぎて困りました。まず、みほの件とはやての件がありまし

た。とても大変でした。みほの件はみんな話を聞いてくれず心を通わ

せるのは難しいと思った。はやてもテノールのみんなが話を聞いてく

れなくて怒ってしまいました。でもそれを１－A のみんなで乗り越え

たからこそ最優秀賞を取れてこれだけ嬉しかったんだと思いました。

文化祭ではみんなのために仕事をしてみんなの笑顔を見ると自分もと

ても嬉しかったです。だから、御幸中は笑顔や愛がたくさんあふれる

中学校だと思いました。１－A 大好き。 

 

A組  

 今回の文化祭では「合唱コンクール」が一番心に残りました。クラス

でたくさん練習して、その結果として最優秀賞をとることができてとて

も嬉しかったです。私は普段部活動の合唱団で教えられています。結果

よりも人としての成長を大切にしろ、と。私は今回の文化祭の合唱を通

して、「色々な人とうまく関われる人になる」という目的を明確にし、

たくさんの人に幸せを伝えることを目標にしていました。文化祭でこの

目的に少しでも近づけたと思います。クラス内で話し合って、思いをぶ

つけて、みんなの思いを知ることができました。自分が行動して、人と

関わっていくことで人の思いを知ることはとても大切なことで、お互い

がいい気持ちでいるために必要なことなんだと学びました。今回学んだ

ことを生かし、これからもっと目的に近づき、いつか実現できるように

がんばっていきたいです。 

 

B組  

私はこの文化祭を振り返って成長したことが二つあります。一つ目

は文化祭の係活動の時に他学年と協力してボーリングを作ったことで

す。先輩はわからないことがあったら教えてくれたり、受付で名前を

一緒に探してくれたりして、自分も優しい先輩になりたいと思いまし

た。ボーリングの受付をしていたら他学年と仲良くできたし、いろん

な人と喋れて楽しかったです。生徒会企画でフォトスポットのところ

にいったら頭が混乱してしまいましたが、そんなときに 3年生が優し

く話しかけてくれて嬉しかったです。私が 3年生になったら困ってい

るときに手を差し伸べてあげられるような人に自分もなりたいと思い

ました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みなさんの振り返りを読み、みなさんがそれぞれの思いを持ち、文化祭に向けての準備や、当日に臨んでいたこと

がわかり、とても嬉しく思いました。合唱コンクールでは、１つのことに向かってみんなで頑張ってきた、そんなみなさ

んの努力がみなさんの声を届けようという姿からハッキリと伝わってきました。（歌を聴いてうるっときたことは内緒

です…） 

 モニュメントにも書きましたが、みなさんには『愛』がたくさんあります！今回の経験で協力や思いやりの心を築い

てさらに魅力的な学年を創り上げてください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

B組  

 合唱コンクールの練習で、最初はみんな自分のことをしていたりほかの人と話

して、全然話を聞いていない人も多かったけど、一週間くらいたつと急にみんなや

る気を出して練習したのがクラスが成長した瞬間だと思った。文化祭では生徒会

企画がみんな楽しそうで良かった。前半後半に仕事がある人は 30 分しか遊べな

いけど、それでも切り替えて仕事にいっていたのがすごいと思った。水引やプラパ

ンのところでは係の人が丁寧に教えていて凄いと思った。みんな笑顔なのがすご

いと思った。 

 

B組  

合唱や文化祭を通して頑張ったことや成長したと思うことは人のために

動くことやみんなが笑顔になれるような作品づくりをすることです。文化祭

の係活動で頑張ったことはオレンジの花紙を 7枚、正確にぱっちんして丁寧

に広げて花をつくることです。これは集中力も使うし指も疲れるので一番頑

張りました。「〇〇さんのよかったところ」はたくみさんです。たくみさんは

僕がたくさんの荷物を持っていたら一緒に持ってくれたり、作業を協力して

くれたりしました。文化祭期間中とてもたくみには感謝しています。 

 
B組  

 合唱コンクールは最高の歌にするためにみんなで協力してがんばりました。練

習ではうるさい人もいたけど本番ではちゃんと歌ってくれたので良かったです。

合唱コンクールで成長したことは、みんなの前で話す勇気です。全校生徒の前で

発表したときは紙を見てしまいました。だからまた何かを話す機会があったらち

ゃんと覚えて話したいです。係活動ではみんなの色々な写真を撮れたのでとても

面白かったです。文化祭では人前で話す勇気が成長しました。成長したことをこ

れからは様々なことに生かしていきたいです。 

 



 


